

- 1960 II. Biennale christlicher Kunst der Gegenwart, Salzburg
 1966 Kultgerät im Kirchenraum, Bamberg
 1972 Einzelausstellungen in der Städtischen Galerie Würzburg,
 Schloßmuseum Fulda,
 Residenz Bamberg
 1975 Einzelausstellung in Großauheim
 1975 Arbeiten zum Thema Kreuz, München
 1978 Kirchliche Kunst der Gegenwart, Köln
 1978 Einzelausstellung St. Michael-Pfarrzentrum Schweinfurt
 1980 Einzelausstellung Galerie Brass,
 Aschaffenburg
 1983 Einzelausstellungen in der Städtischen Galerie Würzburg, in Schweinfurt,
 Nürnberg und Neu-Ulm
 1985 Einzelausstellung in der Kirche
 „Unsere Liebe Frau“ Erlangen-Dechsendorf

Christa Schmitt, Röttenbacher Straße 7
 8520 Erlangen

Mutter und Kind, gebr. Ton, 1985, 30cm. Foto
 Max Walter



Hans Bahrs

Gold'ner Segen

Es ist die Zeit der Halme und der Ähren,
 die ernteschwer auf weiten Äckern stehn.
 Es sah'n die Bauern lange Zeit mit schweren
 Gedanken dunkle Regenwinde wehn.

Dann aber ließ die milde Sonne reifen,
 was schon verdammt zur Fäulnis schien,
 daß jauchzend Kinder durch die Felder streifen
 und Erntetrupps zu frohem Tagwerk ziehn.

Jetzt weiß der Sommer erst um seine Fülle.
 Was er nur ahnen ließ, wird endlich wahr.
 Er streift nun lächelnd ab die graue Hülle
 und macht den gold'nen Segen offenbar.

Hans Bahrs (†)
 Pogwischstr 18a, 2000 Hamburg 73

Es geht los im Seenland – Bundesdeutschlands aktuellstes Feriengebiet ist das Neue Fränkische Seenland in den Landkreisen Weißenburg-Gunzenhausen und Roth. Damit verändert das südliche Franken sein touristisches Erscheinungsbild von Grund auf hin zum Dreiklang Wasser, Wälder, *Gastfreundschaft*, wie der neue Werbeslogan heißt. Schon in der Sommersaison 1986 sind drei Seen geflutet, die Größenvergleiche mit oberbayerischen Pendants (in Klammern) zulassen: Altmühlsee (Königssee), Kleiner Brombachsee (Schliersee) und Igelsbachsee (Spitzingsee). Dort gibt es inzwischen auch die passenden Einrichtungen für den Aktivurlaub: Segel- und Surfzentren, Liegewiesen und Minigolfanlagen, Rad- und Wanderwege, Bootsverleihstationen und Campingplätze, beheizte Frei- und Hallenbäder. Vor allem aber lässt sich's im Seenland noch außergewöhnlich preiswert Urlaub machen (Halbpension beispielsweise ab 18 Mark). Umfangreiches Informationsmaterial mit Zeitung *Seeblick* Werbegemeinschaft *Neues Fränkisches Seenland*, Postfach 200, 8820 Gunzenhausen, Telefon 09831/691. fr 392